

FEIERABEND

Information des Burgenländischen Seniorenbundes

BEZIRK

EISENSTADT

Eisenstadt

Über die Aktivitäten bis November 2018 haben wir bereits berichtet. Auch die Teilnehmer der letzten Reise 2018 nach Dresden und Meißen waren sichtlich zufrieden.

Der Jahresabschluss mit der traditionellen Vorweihnachtsfeier hat mit fast 200 Teilnehmern alle Erwartungen übertroffen. Erstmals war der Schülerchor des Theresianums zu Gast. Von den gesammelten Spenden gingen

€ 400,- an die Werkstätte „Rettet das Kind“ und € 350,- an das Hospiz „Sterntalerhof“.

Das Jahr 2019 begann mit dem Senioren Faschingskränzchen im Generationenzentrum Eisenstadt. Die zahlreichen Gäste, allen voran Bgm. Mag. Thomas Steiner, spendeten begeisterten Beifall.

Die erste Theaterfahrt 2019 führte ins Ronacher zum Erfolgsmusical „Bodyguard“. Operettenfreunde können mit der



Ein Teil der Eisenstädter SeniorInnen vor der Semperoper in Dresden.

Stadtgruppe am 18. Juli „Das Land des Lächelns“ in Mörbisch besuchen. Obfrau Sylvia Bronkhorst und ihr Team würden sich über rege Teilnahme freuen.



Beim Faschingskränzchen wurde fleißig getanzt, bei der Vorweihnachtsfeier war der Chor des Theresianums Eisenstadt zu Gast.

